

[News](#)

News: Erstes Konzert vom Kurorchester in dieser Saison

Beigetragen von JNN am 13. Jun 2020 - 16:17 Uhr

Das traditionelle Juister Kurorchester hat am Freitag, den 12. Juni 2020, bedingt durch Corona die Saison mit Verspätung eröffnet. Ab jetzt wird es unter den aktuellen Sicherheitsbedingungen wieder regelmäßig auftreten.

70 Personen hatten sich am Freitagnachmittag bei schönem Wetter auf dem Juister Kurplatz eingefunden. Zum ersten Mal in diesem Jahr durfte das traditionsreiche Juister Kurorchesters unter den aktuellen Sicherheitsbedingungen auftreten und die Saison vor einem begeisterten Publikum eröffnen.

Im Corona-Jahr 2020 sind vorerst nicht mehr als 70 Zuschauer zugelassen, um den Sicherheitsabstand von 1,50 Meter einhalten zu können. „Die Gäste haben sich sehr diszipliniert verhalten“, lobt Bürgermeister Dr. Tjark Goerges das Juister Publikum. Das Publikum selbst war der einhelligen Meinung: Anders als gewohnt – und wie immer wunderschön.

Das Kurorchester Juist tritt seit dem Jahr 1981 auf der Insel auf. Die Musiker*innen aus Ungarn reisen jedes Jahr zur Saison aufs Töwerland, und verzaubern die Gäste in der Regel mit einem bunten Repertoire aus Walzermelodien, Operetten, (ungarischen) Tänzen oder modernen Interpretationen.

Derzeit müssen Gäste (noch) folgende Regeln beachten:

- jede Person beim Betreten und Verlassen der Veranstaltung sowie während der Veranstaltung einen Abstand von mindestens 1,5 Meter zu jeder anderen Person, die weder zum eigenen noch zu einem weiteren Hausstand gehört, einhält.
- Man darf nur sitzend an den Konzerten teilnehmen.
- Die Kurverwaltung als Veranstalter ist angehalten, vor den Konzerten den Familiennamen, den Vornamen, die vollständige Anschrift und eine Telefonnummer jeder Besucherin und jedes Besuchers sowie Datum und Uhrzeit der Veranstaltung zu dokumentieren und diese Daten für die Dauer von drei Wochen nach Beendigung der Veranstaltung aufzubewahren, damit eine eventuelle Infektionskette nachvollzogen werden kann; andernfalls darf der Zutritt zur Veranstaltung nicht gewährt werden.
- Die Dokumentation ist dem zuständigen Gesundheitsamt auf Verlange vorzulegen. Spätestens einen Monat nach Beendigung der Veranstaltung sind die Daten der jeweils betreffenden Person zu löschen.

Weitere Konzerttermine hängen auf Juist aus. Die Formulare für die Dokumentation und Teilnahme erhalten Gäste in der Tourist- Information im Rathaus oder bei Ihrem Vermieter.

Konzerte im Juister Haus des Kurgastes sind bis 22. Juni 2020 leider noch nicht möglich.

TEXT: LIEBLINGSFLECKEN PR & KOMMUNIKATION KATHARINA SCHLANGENOTTO (im Auftrag der Kurverwaltung Juist)
JNN-FOTO: ANNA VOLLMER

Article pictures

